

# *Cuba et la Chine pour le développement des échanges dans le secteur de l'industrie sucrière*

---



Beijing, 7 déc. (RHC).- Cuba et la Chine se sont prononcées ce vendredi à Beijing pour la consolidation des échanges dans le secteur de l'industrie sucrière.

Igor Montero, directeur général de l'entreprise CUBAZUCAR, a déclaré au correspondant de Prensa Latina dans la capitale chinoise que la rénovation du contrat pour les exportations de sucre en Chine l'année prochaine prend une grande importance étant les pressions découlant par le renforcement du blocus de Cuba et la guerre commerciale dont fait l'objet la Chine, dans les deux cas, par Washington.

La Chine, a rappelé Igor Montero, est un des principaux importateurs du sucre cubain depuis avant le triomphe de la Révolution en janvier 1959.

En dehors de la commercialisation du sucre, les deux pays travaillent au point de vue technique et leur coopération a rendu possible le développement de toute une série de machines à couper la canne avec une technologie mixte.

Le directeur général de CUBAZUCAR a également fait mention de la coopération chinoise dans le domaine de la production d'électricité à partir des déchets de la canne.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209234-cuba-et-la-chine-pour-le-developpement-des-echanges-dans-le-secteur-de-lindustrie-sucriere>



**Radio Habana Cuba**